

## Usai Apel Pagi, Satlantas Polres Luwu Utara Atur Kendaraan

Editor Jus - [LUWUUTARA.JURNALBIROKRASI.COM](http://LUWUUTARA.JURNALBIROKRASI.COM)

May 16, 2024 - 15:23



LUWU UTARA- Satlantas Polres Luwu Utara melaksanakan apel pagi yang merupakan rutinitas wajib bagi setiap anggota kepolisian, guna memastikan kesiapan sebelum menjalankan tugas di lapangan. Kegiatan apel pagi ini diadakan pada Kamis, 16 Mei 2024, dimulai pukul 07.00 WITA hingga 08.00 WITA, bertempat di halaman Mapolres Luwu Utara.

Apel pagi ini dipimpin oleh KBO Satlantas Polres Luwu Utara, Ipda Iqbal S. Sos,

yang dalam arahnya menekankan pentingnya disiplin dan komitmen dalam menjalankan tugas pengaturan lalu lintas. "Apel pagi ini bukan sekadar rutinitas, namun menjadi landasan bagi kita semua untuk memulai hari dengan semangat dan kesiapan penuh. Tugas kita adalah memastikan kelancaran dan keselamatan lalu lintas di wilayah kita," ujar Ipda Iqbal.

Setelah apel, anggota Satlantas Polres Luwu Utara melaksanakan tugas utama mereka yaitu pengaturan arus lalu lintas di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan. Tugas tersebut meliputi membantu menyeberangkan masyarakat, memperlancar arus lalu lintas, serta memberikan teguran kepada para pengguna jalan yang melakukan pelanggaran kasat mata yang berpotensi menimbulkan kecelakaan.

Dalam pelaksanaannya, anggota Satlantas tampak sigap dan tanggap terhadap situasi di lapangan. Kehadiran mereka sangat dirasakan oleh masyarakat, terutama pada jam-jam sibuk di pagi hari. Langkah ini diharapkan dapat menekan angka kecelakaan dan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas.

Salah satu warga yang menyaksikan langsung kegiatan tersebut mengungkapkan apresiasinya. "Saya merasa lebih aman ketika menyebrang jalan karena ada polisi yang membantu. Harapannya kegiatan seperti ini terus dilakukan setiap hari," kata seorang warga yang enggan disebutkan namanya.

Pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Satlantas Polres Luwu Utara tidak hanya fokus pada penindakan pelanggaran, tetapi juga mengedepankan pendekatan persuasif. Teguran yang diberikan bersifat mendidik agar masyarakat lebih memahami dan mematuhi aturan lalu lintas. Upaya ini sekaligus menjadi langkah preventif untuk mengurangi potensi kecelakaan.

Dengan rutinitas apel pagi yang dijalankan dengan konsisten, diharapkan setiap anggota Satlantas Polres Luwu Utara selalu siap menjalankan tugasnya dengan profesionalisme dan dedikasi tinggi. Ini sejalan dengan visi Polri untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menciptakan kondisi lalu lintas yang tertib, aman, dan lancar.